

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
LANZAMIENTO FOSALUD EN CONCHAGUA  
03 DE FEBRERO DE 2006.**

HOY ES UN DIA MUY ESPECIAL PARA LA UNION, HACE ALGUNOS MINUTOS HE INAUGURADO OFICIALMENTE EL AVANCE DE LAS OBRAS DEL MEGATEC, HACE MAS DE DOS AÑOS, CUANDO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, NOS SENTAMOS A DISCUTIR EL PLAN EDUCATIVO 2021 QUE SE HA CONVERTIDO EN REALIDAD, PONIENDO HOY SU COMPONENTE NUMERO 10 QUE SON LOS MEGATEC, AVANZANDO, Y POR CIERTO EL PRIMER MEGATEC DE LOS CUATRO QUE VAMOS A CONSTRUIR, LO HEMOS HECHO EN LA UNION, COMO UN MENSAJE CLARO DE QUE LA UNION VALE LA PENA, DE QUE ORIENTE TIENE VALOR.

Y LO HEMOS HECHO AQUÍ ADEMÁS DE LA INVERSIÓN, DE CASI 180 MILLONES DE DOLARES AL PUERTO DE LA UNION, LO HEMOS HECHO AQUÍ ADEMÁS DE LA FUTURA INVERSIÓN DE LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE QUE VA A UNIR METAPAN CON EL PUERTO DE CUTUCO, 300 KILOMETROS DE DESARROLLO RURAL, Y UNA CARRETERA QUE VA A TRAVESAR 43 MUNICIPIOS DE LA ZONA NORTE DEL PAIS.

ESTA SEMANA QUERIDOS AMIGOS DE CONCHAGUA, HA SIDO ESPECIALMENTE PRODUCTIVA EN EL ÁREA DE SALUD, YA QUE HEMOS LANZADO FOSALUD EN OLOCUILTA, COLOCADO LA PRIMERA PIEDRA DE LA AMPLIACIÓN DE LA UNIDAD MÉDICA DEL ISSS, EN CHALCHUAPA E INICIAMOS LA REMODELACIÓN DEL HOSPITAL PSIQUIÁTRICO DEL SEGURO SOCIAL EN SAN SALVADOR.

ADEMÁS, LA UNIDAD DE SALUD DE QUEZALTEPEQUE INICIA ESTE DÍA LA EXTENSIÓN DE SUS HORARIOS DE ATENCIÓN, A 24 HORAS DURANTE TODO EL AÑO, Y LA DE GUAZAPA COMIENZA MAÑANA CON ATENCIÓN QUE INCLUYE FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS.



Y QUÉ MEJOR FORMA DE FINALIZAR ESTA SEMANA, QUE LANZANDO EL MEGATEC EN LA UNIÓN, Y LANZANDO EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD FOSALUD, EN ESTA UNIDAD HISTÓRICA DE ESTE MUNICIPIO DE CONCHAGUA AQUÍ EN EL ORIENTE DEL PAÍS.

ESTA UNIDAD DESDE 1976, PRESTA ATENCIÓN A LA POBLACIÓN, Y HA TENIDO LA SUERTE DE CONTAR CON LA ATENCIÓN NECESARIA, POR PARTE DE GOBIERNOS LOCALES, ASÍ COMO AYUDA EXTRANJERA, QUE LE HA PERMITIDO CONTAR INCLUSO CON UNA AMBULANCIA PARA EL RÁPIDO Y EFECTIVO TRASLADO DE PACIENTES.

ADEMÁS, ESTA UNIDAD CUENTA CON UN COMITÉ DE SALUD, CONSTITUIDO LEGALMENTE Y EN APOYO A TODAS SUS ACTIVIDADES. CON LA IMPLEMENTACIÓN DE FOSALUD, A PARTIR DE ESTA FECHA, LOS HABITANTES DE CONCHAGUA Y SUS CANTONES Y CASERÍOS, CUENTAN CON LOS SERVICIOS MÉDICOS INTEGRALES QUE NECESITAN PARA SU BIENESTAR GENERAL.

EL FOSALUD ES NUESTRA RESPUESTA A SUS PETICIONES EN ESTA ÁREA DE PRIORIDAD PARA TODOS, PORQUE DE LA CALIDAD DE LA SALUD, DEPENDE LA CAPACIDAD DE LOS SALVADOREÑOS PARA APRENDER Y TRABAJAR, Y APROVECHAR AL MÁXIMO LAS OPORTUNIDADES DE PROGRESO.

DESDE QUE NOS INSTALAMOS EN CASA PRESIDENCIAL, HACE MÁS DE AÑO Y MEDIO, COMENZAMOS A TRABAJAR PARA DAR CUMPLIMIENTO A TODAS LAS PROMESAS QUE QUEDARON PLASMADAS EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO”.

EN EL ÁREA DE LA SALUD, NUESTRO PLAN DE TRABAJO CONTEMPLABA DESDE UN INICIO, AMPLIAR LA COBERTURA DE LOS SERVICIOS DE SALUD EN LAS ÁREAS RURALES DEL PAÍS, ALGO QUE ESTAMOS REALIZANDO PRECISAMENTE A PARTIR DEL FOSALUD.

HASTA HOY, EL FOSALUD, NOS HA PERMITIDO HABILITAR 24 UNIDADES DE SALUD, EN HORARIO EXTENDIDO A 24 HORAS DURANTE TODO EL AÑO,



APOYADAS CON NUEVO PERSONAL Y MAS DE 40 UNIDADES QUE HAN EXTENDIDO SU ATENCIÓN A FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS.

CONCHAGUA GOZA DESDE DICIEMBRE DEL AÑO PASADO DE ESTE SERVICIO, PERO ES HASTA HOY Y DEBIDO A LAS MÚLTIPLES ACTIVIDADES DE LA PRESIDENCIA QUE PUEDO ESTAR CON USTEDES PARA OFICIALIZARLES EL MEGATEC EN LA UNION, Y EL FOSALUD AQUÍ EN CONCHAGUA.

NO QUERÍA PERDER LA OPORTUNIDAD DE REGRESAR A ESTE MUNICIPIO, DONDE SIEMPRE SE ME HA RECIBIDO CON EL CALOR PROPIO DE SU GENTE Y DEL QUE GUARDO TAN BUENOS RECUERDOS DE LA ÉPOCA CUANDO VINE DE CANDIDATO PRESIDENCIAL.

QUIERO DECIRLES QUE YA CASI HAY 150 MIL CONSULTAS Y 25 MIL ATENCIONES ODONTOLÓGICAS QUE SE HAN REALIZADO A PARTIR DEL LANZAMIENTO DEL FOSALUD DESDE AGOSTO DEL AÑO PASADO, CON LO CUAL ESTAMOS BENEFICIANDO A UNA POBLACIÓN SUPERIOR A LOS TRES MILLONES DE SALVADOREÑOS.

HERMANOS DE CONCHAGUA:

USTEDES DEBEN DE SABER QUE YA ESTAMOS BUSCANDO LAS FORMAS DE LLEVAR ESTE EXITOSO PROGRAMA A MÁS LUGARES DEL PAÍS Y SI DIOS ME LO PERMITE, AUMENTANDO LOS SERVICIOS QUE PROPORCIONAMOS.

AQUÍ HAY AMBULANCIAS, EN OTROS SITIOS NO HAY AMBULANCIAS, Y YA ESTA TRABAJANDO EL MINISTERIO DE SALUD, EL DIRECTOR EJECUTIVO DE FOSALUD, EN UN SISTEMA DE CIRCUITO DE AMBULANCIAS, PARA LLEGAR A LOS LUGARES MAS REMOTOS, PARA QUE NO VOLVAMOS A VER ESAS ESCENAS DE QUE SACAN A PACIENTES EN HAMACAS O LO SACAN EN PICK UP, NO ES POSIBLE, ESO LO VAMOS A CAMBIAR.

YO ME SIENTO SUMAMENTE COMPLACIDO CON EL FOSALUD, ESPECIALMENTE PORQUE ESTÁ CUMPLIENDO CON SUS OBJETIVOS MÁS IMPORTANTES, ENTRE ELLOS, EL DE PRESTAR SERVICIOS MÉDICOS A LA



POBLACIÓN MÁS VULNERABLE Y CON LA POSIBILIDAD DE ACCESAR EN EL MENOR TIEMPO POSIBLE Y DURANTE TODO EL DÍA.

ME DECIA UN AMIGO Y ESTO LO CONTE HACE POCO EN UNA INAUGURACION DE FOSALUD, VOY A IR A PROBAR EL FOSALUD, ME DIJO, FUE A LAS 11 DE LA NOCHE, A LA UNIDAD DE SALUD BARRIOS, LO COSIERON PORQUE SE HABIA HERIDO UNA MANO, AL DIA SIGUIENTE ME LLAMA Y ME DICE MIRA, REALMENTE ES IMPRESIONANTE, HE SALIDO IMPRESIONADO, PORQUE ME ATENDIERON, HABIAN MEDICO, HABIA MEDICAMENTO Y ESO ES LO QUE ESTAMOS BUSCANDO, QUE LOS SALVADOREÑOS ESPECIALMENTE LA GENTE MAS POBRE DE ESTE PAIS, LA GENTE MAS NECESITADA POR LA QUE HE TRABAJADO 19 MESES AL FRENTE DEL GOBIERNO, ESA GENTE CUANDO VENGA A ESTA UNIDAD DE SALUD, ENCUENTRE LOS MEDICAMENTOS Y ENCUENTRE EL SERVICIO LAS 24 HORAS, NO VA A ENCONTRAR MEDICOS DORMIDOS, SI ESTOS MEDICOS SON JOVENES Y ADEMAS, SON NUEVOS QUE NO TENIAN EMPLEO Y ADEMAS DE DARLE SERVICIO A LA POBLACION, AHORA HAN ENCONTRADO UN EMPLEO.

TENGO LA FE PUESTA EN DIOS, QUE EN ESTE AÑO PODREMOS CUBRIR MÁS LUGARES Y CON MÁS SERVICIOS.

CONCHAGUA VALE LA PENA HERMANOS, EL SALVADOR VALE LA PENA, DOY OFICIALMENTE INAUGURADO EL FOSALUD EN ESTE LUGAR DE CONCHAGUA Y VOY A DECIRLES ALGO MAS, QUE ES BIEN IMPORTANTE.

VAMOS A FORTALECER EL FOSALUD CON LA CONTRATACION DE PEDIATRAS EN LA PRIMERA FASE, EL MARTES 7 DE FEBRERO, SAN SALVADOR Y LA LIBERTAD, TENDRAN PEDIATRAS EN LOS SERVICIOS DE FOSALUD PARA LOS NIÑOS, YA DEFINITIVAMENTE.

Y EN LA SEGUNDA FASE, EN TODAS LAS UNIDADES DE SALUD QUE SON APOYADAS POR FOSALUD EN HORARIO LAS 24 HORAS, ASI ES QUE A PARTIR DE LA PROXIMA SEMANA LOS PEDIATRAS DEL BLOOM QUE LO REQUIERE LOS SALVADOREÑOS, VAN A ESTAR AHÍ EN LAS UNIDADES DE FOSALUD TAMBIEN CONTRATADOS ATENDIENDO A LOS NIÑOS QUE USTEDES LLEVEN.

HERMANOS DE CONCHAGUA, GRACIAS AL FOSALUD ESTAMOS MEJORANDO LA COBERTURA DE SALUD, LA REFORMA DE SALUD ES ESO, AMPLIAR LA COBERTURA, LLEGAR A MAS PERSONAS, ESTAR CON LA GENTE MAS NECESITADA Y HOY REGRESO A CONCHAGUA A REPETIR UNA FRASE QUE ME OYEN EN RADIO, EN TELEVISION, REPETIR CONSTANTEMENTE, Y LO DIGO PORQUE LO HACEMOS,

QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY CONCHAGUA HEMOS VENIDO A ENTREGAR UNA PROMESA MAS CUMPLIDA, HEMOS VENIDO A LA UNION A ENTREGAR EL MEGATEC Y PRIMERO DIOS EN EL 2008, VAMOS A TENER UN PUERTO DE LA UNION DE PRIMERA.

Y ADEMAS ESTUVIMOS AQUÍ EN LAS ISLAS, INSTALANDO REPETIDORES DE RADIO Y TELEVISION PARA CUBRIR LAS ZONA A LOS 7 MIL HABITANTES DE LAS ISLAS.

¿CUANTO HEMOS INVERTIDO EN LA UNION DIPUTADO?. MUCHO DINERO, ESTE GOBIERNO LE HA APOSTADO A LA UNION, LE HEMOS APOSTADO A USULUTAN POR EL BY PASS, A SAN MIGUEL, LE HEMOS APOSTADO A MORAZAN, ENORMES CANTIDADES DE RECURSOS PARA COMBATIR LA POBREZA CON RED SOLIDARIA Y FOSALUD.

Y MAS DE 300 MILLONES SE LE HA METIDO A ESTA ZONA, SOLO A LA UNION, ENTRE EL PUERTO Y TODA LA INVERSION, CARRETERAS Y CAMINOS PAVIMENTADOS O CAMINOS VECINALES. YO ME SIENTO CONTENTO, PORQUE PARA MI APOSTARLE A ESTOS DEPARTAMENTOS COMO LA UNION, COMO MORAZAN, USULUTAN, SAN MIGUEL, CABAÑAS, ES IMPORTANTE, PORQUE SON DEPARTAMENTOS QUE HAN ESTADO DE ALGUNA MANERA POR RAZONES DE PRIORIDADES, NO HABIAN RECIBIDO TODOS LOS SERVICIOS QUE ESTABAN ESPERANDO.

ESTE GOBIERNO SE LOS HA TRAIIDO Y SON PROMESAS CUMPLIDAS Y POR ESO VALEN LA PENA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A TODA LA GENTE DE CONCHAGUA.



# TRANSCRIPCION

